
 

 

                               

 

平成３０年１１月発行 第８号 校長 高橋和弘  

第２９回安来市教育研究大会（伯太中ブロック大会）を開催しました！ 

                     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

研究主題研究主題研究主題研究主題：：：：相手意識相手意識相手意識相手意識をもちをもちをもちをもち、、、、自分自分自分自分のののの考考考考えやえやえやえや思思思思いをいをいをいを伝伝伝伝ええええ合合合合うううう力力力力のののの育成育成育成育成 

～～～～学校学校学校学校図書館活用教育図書館活用教育図書館活用教育図書館活用教育をををを通通通通してしてしてして育育育育てるてるてるてる表現力表現力表現力表現力～～～～ 

 １０／１８本校を会場にして安来市教育研究大会が開かれました。これは２年に一度開かれる大会

で各中学校のブロックごとに授業を公開して研究を深めるものです。本校も市内のたくさんの先生方

を招いて授業公開・研究発表をしました。今年私たちは、井尻っ子につけてほしい力として「相手意

識をもって伝えること」を掲げました。これまで井尻っ子の姿から「だれに」「なんのために」「どの

ように」伝えるのかを明確に意識させ、学んだことや自分の考えを伝えるための表現力を身につけて

ほしいと願って取り組んできました。 

 授業を公開した３，４年生学級８名は、国語科「ごんぎつね」の題材を通して、自分の思いや考え

と友だちの思いや考えを「ベン図」というスキルを使って話し合いながら、自分の｢読んだよカード｣

にまとめ、発表する学習に取り組みました。その学習方法と子どもたちの取り組む姿勢に参観された

先生方からは、「掲示等とても整備された学習環境だった」「子どもたちがしっかりと書き込んでいた」

「自分もまねしてやってみたい」という感想をいただきました。 

 当日は、地域の皆さんもご来校いただき参観してもらうことができとても喜んでいます。今後もさ

らに研究を深め子どもたちの表現する力を高める取り組みを進めていきたいと考えています。ありが

とうございました。 

元気いっぱいうたや演奏を披露しました！～安来市連合音楽会～ 

 １０／２５（木）今年もアルテピアで「安来市連合音楽会」が開催されました。安来市内の小中学

校が一堂に会して、練習してきた歌や合奏などを発表し合いました。 

 本校の２６名は、開会式の後の全員合唱でも布部小と一緒にステージに上がり、｢いとしふるさと安

来｣を歌いました。そして、２番目の発表校として合唱「フレンドシップ」と合奏「ヤングマン（Y・

M・C・A）」を発表しました。これまで練習してきた成果を十分発揮することができました。観客の

皆さんからたくさんの拍手をもらってとても誇らしげな表情がすてきでした。 

 見に来ていただいた皆さん、応援していただいた皆さん、本当にありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

井尻井尻井尻井尻小小小小校報校報校報校報    しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心！！！！    

 ごんは、はじめ兵十とあっていじわるをして，兵

十はいらっとしたけど、おっかあがしんでからくり

やまつたけを持って行ってあげたのにかみさまの

しわざだといわれて、つまらなくなってしまった。 

でもさいごは、兵十にうたれて、でもくりを持っ

て行っていることがわかったし、兵十は、うれしか

ったときもあったのがわかった。（３，４年子ども

たちの｢読んだよカード｣から） 



 

 

 

 

 

 

 

 

力いっぱいの対戦にとても盛り上がりました!（恒例 宮ずもう大会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔〔〔〔子子子子どもたちどもたちどもたちどもたちのののの日記日記日記日記よりよりよりより〕〕〕〕 

 きょう、れんごうおんがくかいがありました。アルテピアでしました。はじめてだからとても

きんちょうしていたけれど、なれてきたらそんなにきんちょうしなくなってきました。とてもお

もしろかったです。（２年生） 

〔〔〔〔子子子子どもたちのどもたちのどもたちのどもたちの日記日記日記日記よりよりよりより〕〕〕〕 

 今日、音楽会で歌は笑顔をわすれていたときもあったと思うけど大きく歌えました。YMCA では、

きんちょうしてうまく指ができなかったけど失敗せずにできてよかったです。 

「いとしふるさとやすぎ」では、おぼえていて大きく歌えました。きんちょうしたけど楽しかっ

たです。（５年生） 

 １０／１５（月）恒例の宮ずもう大会が井尻八幡宮で開催されました。昨年度は、雨のため中止

となり残念でしたが、今年は，全校２６名が参加しました。はじめに地域の皆さんに豚汁をごちそ

うになり、持ってきたおにぎりと一緒に昼食をすませるとひとりひとり「まわし」を着けてもらい

ました。 

 いよいよ取り組み開始。低学年、中学年は、５人抜き。高学年は，３人抜きのルールの下白熱の

対戦が繰り広げられました。どの子も力いっぱい取り組み、勝っても負けても大きな声援や拍手が

飛び交いました。賞状をもらった皆さんおめでとうございます。 

 忙しい中､保護者の皆様、地域の皆様たくさんご声援いただきありがとうございました。お土産に

たこ焼きもいただきました。重ね重ねありがとうございました。 

〔〔〔〔子子子子どもたちのどもたちのどもたちのどもたちの日記日記日記日記よりよりよりより〕〕〕〕 

 今日、５時間目にみんなですもう大会がありました。すもうは勝てないと思っていたけど、さい

しょに勝ててよかったです。勝てないと思ったけど勝てたのでよかったことは、こしをひくくして

勝ったことです。まわるとすぐころんでしまうからおしだしました。（４年生） 

〔〔〔〔子子子子どもたちのどもたちのどもたちのどもたちの日記日記日記日記よりよりよりより〕〕〕〕 

 きょう、みやずもうをしました。１かいもかてなかったから、らいねんもがんばってしょうじょ

うやとしょかあどがもらえるようになりたいです。みんなとまたやりたいです。けんこうでやりた

いです。らいねんはみんなにかちたいです。３かいれんぞくでかちたいです。ぜんこうでやりたい

です。２ねんせいになったら、つぎの１ねんせいにかちたいかららいねんもがんばりたいです。１・

２年生でやってみんなみたいにがんばりたいです。（１年生） 



 １１／１（木）今年度２回目のマラソン会がありました。少し肌寒く､曇りの天気でしたが、井尻っ子

は、今年もすごい力を発揮してくれました。参加した全員が完走し、第１回の記録を更新した児童が、

１４名もいました。毎日、業間マラソンに取り組んでいる成果が確実に現れていました。井尻っこのた

くましさを感じました。 

 苦しくて途中歩きそうになった子や転んでしまった子もいましたが、くじけずに最後までやり抜いた

子どもたちに感動しました。「マラソンだけでなく、苦しかったり難しかったりしたとき、あきらめずに

もう一歩がんばることが大切」と話しました。 

 当日は、たくさんの方に応援に出ていただきました。また、門脇交流センター館長さんや花田清志さ

んには、一緒に走っていただきました。ご協力ありがとうございました。 

すごい！今年度２回目のマラソン会で前回記録更新続出！ 
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「学んだことを､元気いっぱい、協力して、地域の人や家族に伝えよう」 

～一人一人が輝いた井尻っ子祭～ 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【前回記録を更新した井尻っ子】 

１年 花田ゆうせい １年 山岡のぞみ   ２年 伊豆名美奈   ２年 長谷川夢々 

２年 山岡 遥   ３年 秋間創介    ３年 門脇亜実    ３年 種平ゆな 

３年 坪倉結泉   ４年 門脇信之介   ４年 妹尾心暖    ４年 花田晃希 

６年 秋間雄大   ６年 伊豆名 光 

★３学期に第３回を予定しています。とても楽しみです。 

 

 １１／１０は、地域の農業文化祭と一体になった一大イベントである「井尻っ子祭」が開催されまし

た。今年も、まず開会にあたって太鼓やおみこしで気勢を上げ、様々な学習のなかで学んだことを劇や

プレゼンで発表したり、連合音楽会で発表した合唱や合奏、保護者の皆さんと練習してきた南中ソーラ

ンを披露しました。盛りだくさんな内容は見応えがあり、子どもたちの気持ちのこもった表現でおいで

いただいた皆さんに思いを伝えてくれました。 

 今年のスローガンは「学んだことを、元気いっぱい、協力して、地域の人や家族に伝えよう」を掲げ

ました。まさに井尻っ子につけてほしい力だと思います。我々の思いもしっかりと受け止めてくれた子

どもたちをうれしく思います。 

 たくさんの皆様にご来場いただき本当にありがとうございました。 

 

１１１１，，，，２２２２年生年生年生年生 

「「「「サラダでサラダでサラダでサラダで元気元気元気元気なななな井井井井

尻尻尻尻っっっっ子子子子」」」」りっちゃん

がお母さんのために

作るサラダをみんな

で応援しました。得

意なことを披露しま

した。 



１１月～１２月の主な行事予定 

１１月１９日（月）教育相談週間 ～３０日（金）      

   ２０日（火）クラブ活動 

   ２２日（木）森の学習（全校） 

２３日（金）勤労感謝の日 

   ２６日（月）マイ弁当の日（高学年）２６日～３０日給食マナーアップ週間 元気貯金週間 

１２月 ５日（水）伯太町特別支援学級合同学習（伯太中） 

８日（土）市 P連研修会（わかさ会館）１３：４０～ 

   １１日（火）島根県学力調査 

   ２３日（日）天皇誕生日 

   ２４日（月）振替休日  

   ２５日（月）２学期終業式 給食最終日 

   ２６日（火）～１月７日（月）冬季休業 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恒例の井尻農業文化祭も賑やかに盛り上がりました！お疲れ様でした！ 
10日、11日は、｢井尻農業文化祭｣が開催されました。 

演芸や音楽、バザー、作品展示、バドミントン大会、 

農産物展示会、安全運転シュミレーター、健康チェッ 

ク・相談等々様々な催しがありました。 

井尻小 PTA のバザーも大盛況でした。お疲れ様でした。 

アカペラグループ「アカスキ」の公演もすてきでした。 

 

※【お礼】今年も伯太地区更生保護女性会より図書費補助金をいただきました。ありがとうございま

した。 

 

５５５５，，，，６６６６年生年生年生年生「「「「自分自分自分自分たたたた

ちでできることちでできることちでできることちでできること～～～～

平和平和平和平和についてについてについてについて考考考考ええええ

ようようようよう～～～～」」」」戦争や当時

の井尻の様子を調べ

平和について自分た

ちがすべきことを発

表しました。 

３３３３，，，，４４４４年生年生年生年生 

「「「「自然自然自然自然いっぱいいっぱいいっぱいいっぱい !伯伯伯伯

太太太太川川川川たんけんたいたんけんたいたんけんたいたんけんたい」」」」

伯太川、鷹入りの滝、

中海へ出かけて調べ

たことを発表しまし

た。自然の大切さを

訴えました。 

太鼓やおみこしで祭

りを盛り上げました。

南中ソーランや音楽

会演目も発表し、井尻

っ子が躍動した１日

でした。 

PTA バザー 

ラーメン作

りのお父さ

んたちです。 


